

Marcha desfavorable la construcción de viviendas

Category: Vivienda

Published: Tuesday, 02 April 2019 09:44

Written by Yurina Piñeiro Jiménez

Hits: 21642

La baja secuencia constructiva, las limitaciones en el suministro de recursos por la industria grande y otras dificultades en la producción local de carpintería impidieron a la provincia de Pinar del Río cumplir el plan de vivienda previsto para el primer trimestre del año.

La baja secuencia constructiva, las limitaciones en el suministro de recursos por la industria grande y otras dificultades en la producción local de carpintería impidieron a la provincia de Pinar del Río cumplir el plan de vivienda previsto para el primer trimestre del año. Según Oscar Yumar Alfonso, director provincial de este organismo, se incumplió tanto en el programa de construcciones estatales, como en el de subsidios y el de esfuerzo propio (estos últimos con mejores resultados).

“Cuando divides la cantidad total de viviendas a construir en el año que son 3 001 entre los 12 meses, tenemos un incumplimiento en todos los municipios.

“En el plan estatal empezamos el 2019 con una secuencia constructiva muy baja, o sea, la mayoría de las viviendas iniciadas estaban a nivel de zapata y por ejemplo, en los dos primeros meses solo terminamos seis casas. No sucedió así en los subsidios, donde sí teníamos las obras en una etapa avanzada de la construcción, pero hubo otras limitaciones para concluir las”.

Precisó Yumar Alfonso que además de la baja secuencia constructiva incidieron otros factores, sobre todo restricciones externas.

“Los primeros juegos de baño los recibimos en marzo con destino al programa de viviendas estatales, mas aún falta la oferta de este recurso para los subsidiados en los puntos de venta.

“También carecemos de otros elementos de terminación como lámparas, tomacorrientes e interruptores.

“Por otra parte, hoy la producción de techo y de marcos de hormigón en la provincia está paralizada, fundamentalmente, por la inexistencia de acero de tres octavos, que el país no ha podido garantizar”.

Acerca de la carpintería, explicó que el país ayuda a la provincia con una pequeña asignación, pero el grueso de la producción se concentra en los territorios.

“Anteriormente la recibíamos de la industria grande, pero hoy tenemos que producirla. Las instancias superiores nos facilitaron 150 módulos de carpintería, que nos alcanza para avanzar algo en las viviendas estatales, y estamos recibiendo 400 módulos de puertas para los subsidios.

“Este suministro nos permitirá darle continuidad a las obras hasta abril, pero precisamos de las producciones locales, para continuar las obras en mayo.

“Sucede, por ejemplo, que hoy Construcción Civil produce tablillas de hormigón para las viviendas estatales, sin embargo en los territorios no tenemos moldes, pues la provincia solo ha recibido 120, lo que es insuficiente con respecto a las casas que requieren dicho recurso”.

Marcha desfavorable la construcción de viviendas

Category: Vivienda

Published: Tuesday, 02 April 2019 09:44

Written by Yurina Piñeiro Jiménez

Hits: 21642

Ante la cantidad deficitaria de prototipos para producir tablillas de hormigón, la provincia opta por la madera a fin de completar la carpintería del año.